58 Actuel Migros Magazine 3, 15 janvier 2007



Dans le cadre d'un concours pour inventeurs, Alessandro et Fabio construisent un planétarium équipé de huit moteurs.

La tête dans les étoiles

Le concours bugnplay.ch du Pour-cent culturel Migros est ouvert à tous les jeunes inventeurs. Qui sera le créateur le plus imaginatif?.

abio Bernasconi est un gymnasien qui voit loin. Pour lui, le bonheur absolu consiste à scruter le ciel avec le télescope. «L'univers me fascine depuis que j'ai pu observer les anneaux de Saturne.»

Aujourd'hui, cet étudiant a décidé de construire un planétarium avec son ami d'études Alessandro Beck. Ils réalisent cet ambitieux projet en vue de participer à bugnplay.ch, le nouveau concours du Pour-cent culturel Migros. Celui-ci s'adresse aux inventeurs, bricoleurs et rêveurs de 11 à 20 ans. Il récompensera des projets qui aborderont les médias et la technologie d'une manière créative et critique. L'innovation et l'originalité primeront sur la perfection technique ou encore l'esthétisme.

Plusieurs adolescents ont déjà annoncé des projets originaux aux organisateurs: une jeune fille, par exemple, va construire un robot qui sera capable de dessiner. Une équipe de jeunes tourne un film d'animation d'après une histoire de Franz Kafka. Fabio et Alessandro travaillent, quant à eux, à leur maquette tridimensionnelle de notre système solaire. Huit moteurs feront tourner autour d'une lampe autant de petites sphères à des vitesses différentes. «La réalisation de notre projet ressemble à la mise au point d'un mécanisme horloger complexe.» Les deux jeunes gymnasiens ont jusqu'au 28 février pour le mettre au point.

Michael West

Informations supplémentaires: www.bugnplay.ch

Ein Titel hier